

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Kesehatan dan Keselamatan Kerja
Skripsi, 01 Agustus 2024

Wahyu Khiarotul Ula
14120200180

“Evaluasi Program *Fit To Work* Terhadap Upaya Peningkatan Produktivitas Kerja Operator di PT Pelindo Terminal Petikemas New Makassar Terminal 2”

(xiii + 76 Halaman + 2 Tabel)

Fit to work merupakan pemeriksaan kesehatan yang diberikan kepada pekerja dengan tujuan untuk mengetahui kemampuan fisik pekerja sehingga mampu melaksanakan pekerjaannya dengan baik. PT Pelindo Terminal Petikemas New Makassar Terminal 2 telah menerapkan pemeriksaan kesehatan melalui program *fit to work* yang dilakukan setiap hari yang mewajibkan seluruh operator untuk melakukan pemeriksaan kesehatan sebelum bekerja. Berdasarkan data awal yang didapat bahwa produktivitas pekerja mengalami *fluktuatif* dapat dilihat dari jumlah pemakaian jasa. Penelitian ini bertujuan untuk Mengevaluasi Program *Fit To Work* Terhadap Produktivitas Kerja Operator di PT Pelindo Terminal Petikemas New Makassar Terminal 2.

Jenis penelitian menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Prosedur penelitian menghasilkan data-data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari individu, sekelompok orang dan perilaku yang dapat diamati. Informan dalam penelitian ini adalah *Duty Planner*, Staff HSSE, Petugas Kesehatan dan Operator di PT Pelindo Terminal Petikemas New Makassar Terminal 2. Pemilihan informan dilakukan dengan menerapkan metode pengumpulan data yang berdasarkan pada pertimbangan khusus, seperti keahlian informan terhadap subjek yang diteliti atau mempunyai jabatan tertinggi di instansi terkait, sehingga dapat membantu peneliti dalam mendapatkan wawasan yang lebih mendalam tentang obyek atau situasi yang sedang diteliti.

Dari hasil penelitian diperoleh bahwa petugas kesehatan mengetahui tujuan dari pemeriksaan *fit to work* yaitu untuk mengetahui kondisi kesehatan pekerja. Sarana dan prasarana pemeriksaan kesehatan di PT Pelindo Terminal Petikemas New Makassar Terminal 2 tersedia dengan baik. Pengecekan kesehatan pekerja melalui program *fit to work* dilakukan sebelum dimulainya jam kerja dengan memeriksa tanda-tanda vital pekerja meliputi tekanan darah, denyut nadi, suhu dan saturasi oksigen. Dengan adanya pemeriksaan *fit to work* dapat mempengaruhi semangat kerja dikarenakan pekerja yang kondisi badannya sehat dapat meminimalisir risiko terjadinya kecelakaan kerja dan dapat meningkatkan produktivitas kerja.

Diharapkan pihak PT Pelindo lebih meningkatkan dan mengembangkan pengetahuan petugas kesehatan mengenai standar Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3), mengevaluasi teknologi terkini dengan meninjau dan membandingkan berbagai teknologi baru yang dapat diterapkan dalam sarana pemeriksaan kesehatan serta perlu dilakukan upaya agar pekerja selalu mengikuti pelaksanaan program *fit to work* agar dapat meminimalisir risiko terjadinya kecelakaan kerja dan dapat meningkatkan produktivitas kerja.

Daftar Pustaka : 60 (2017-2024)

Kata Kunci : Evaluasi Program *Fit To Work*, Kesehatan dan Keselamatan Kerja